

Les États-Unis retirent Cuba de la liste de pays impliqués dans la traite de personnes



La Havane, 28 juillet (RHC).- Les États-Unis ont retiré Cuba d'une liste qui évalue chaque année l'action des gouvernements contre le trafic de personnes et contre d'autres formes d'exploitation en matière d'emploi.

Pour la deuxième année consécutive, le Département d'État des États-Unis, reconnaît dans le rapport les efforts du gouvernement cubain pour combattre le trafic de personnes.

Au cours d'une conférence de presse, la sous-secrétaire d'État des États-Unis pour les Droits de l'Homme, Sarah Siwal a également précisé que notre pays enregistre des progrès en la matière et reconnaît son engagement pour respecter les normes minimales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64064-les-etats-unis-retirent-cuba-de-la-liste-de-pays-impliques-dans-la-traite-de-personnes>



Radio Habana Cuba